

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Jeder Dritte in fester Beziehung hatte Seitensprung

Berlin, 11.07.2013, 15:38 Uhr

**GDN** - 35,5 Prozent der Deutschen in einer festen Beziehung sind ihrem Partner bereits mindestens einmal fremdgegangen. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage im Auftrag des Seitensprungportals "FirstAffair".

In Sachen Seitensprung stehen sich Mann und Frau in fast nichts nach: Während 36 Prozent der männlichen Befragten bereits mindestens einmal fremdgegangen sind, waren es bei den Frauen 35 Prozent. Für weitere knapp 24 Prozent der Deutschen käme ein Seitensprung infrage, falls sie mit dem partnerschaftlichem Sex-Leben unzufrieden sind, die Aufmerksamkeit in der Beziehung vermissen oder sich schlicht für einen Seitensprung des Partners rächen wollen. Für die Umfrage wurden 1.000 Bundesbürger zwischen 18 und 76 Jahren befragt.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17524/umfrage-jeder-dritte-in-fester-beziehung-hatte-seitensprung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619